

米作り 第2弾(苗床作り)

5月27日(月)に行いました。老人クラブの方2名にお越しいただき、土の盛り方やならし方、種もみの蒔き方などをわかりやすく教えていただきました。おかげさまで、5年生は活動をスムーズに進めることができました。時折小雨が降ってきて心配しましたが、濡れるほどではなく、最後まで活動できました。最後にシートをかぶせ、約3週間後の田植えを心待ちにするのでした。



今年度初めての表彰をしました

令和6年度初めての表彰をしました。5月25日に行われた、第31回わんぱく相撲北松浦大会の入賞です。おめでとうございます。

【小学4年生の部】準優勝 磯〇〇紗さん

【小学6年生の部】第3位 見〇〇樹さん

【団体戦の部】第3位 中野相撲クラブ

(見〇〇樹さん、磯〇〇紗さん、見〇〇楓さん)



平戸市少年の主張大会

前号でもお知らせしていますように、9日(日)に開催される大会に、本校代表として見〇〇樹さんが出場します。当日会場に行けない児童に聞いてもらうこととリハーサルを兼ねて、4日のふれあいタイムで発表をしました。「中野のじまん」と題し、「じゃんがら」や「鄭成功」や「相撲」のことについて発表します。ぜひ、応援にいらしてください。



歯の健康集会をしました

6月4日から10日まで、「歯と口の健康週間」です。それにちなんで、5日のふれあいタイムで、歯の健康集会を行いました。保健給食委員会の児童が、委員会の時間や昼休みなどを利用して、歯に関するいろいろなことを調べ、わかったことをまとめて発表してくれました。発表はとてもわかりやすく、ためになる話ばかりでした。子どもたちからも、「わかりやすかった。」「よく伝わってきた。」などの感想発表がありました。発表の後には、「歯にまつわる〇×クイズ」で楽しみました。そして最後に、「あいうべ体操」をしました。

集会の様子は、今後ホームページにもたくさん載せますので御覧ください。

